

tentaranya. Pelatihan itu dilakukan dalam sebuah perkemahan di Pulau *Brownsea* pada tanggal 25 Juli 1907 dengan peserta 21 pemuda dari berbagai pelosok Inggris. Karena alasan usia yang semakin bertambah, Baden Powell mengundurkan diri pada tahun 1910 dengan menyandang pangkat terakhir sebagai Letnan Jenderal. Beliau mendapat gelar *Lord* dari Raja *George* pada tahun 1929.

Awal dari kepramukaan yang dirintis oleh Baden Powell adalah dengan dirintisnya latihan kepramukaan awal pada tahun 1908. Beliau selalu menulis buku yang menceritakan pengalamannya sebagai bungkus acara latihan yang dirintisnya. Dari kumpulan tulisannya tersebut kemudian diberi berjudul "*Scouting For Boys*" yang tersebar dengan cepat ke seluruh negeri Inggris dan sekitarnya. Seiring dengan tersebarnya buku tersebut maka menjadi akar dari pramuka berkembang dan sejak saat itu banyak berdiri *Boys Scout* yang beranggotakan pramuka laki-laki. Selanjutnya disusul dengan berdirinya organisasi kepramukaan putri yang bernama "*Girls Guides*" yang dibantu oleh *Agnes* yang merupakan adik perempuan Baden Powell, kemudian diteruskan oleh Mrs. Baden Powell.

Giliran Pramuka golongan siaga yang berdiri pada tahun 1916 dengan istilah CUB (anak serigala) dengan buku *The Jungle Book* yang berisi cerita tentang MOWGLI mengisahkan tentang seorang anak yang dididik dalam rimba oleh induk serigala. Buku tersebut dikarang oleh Rudyard Kipling.

1961 kependuan Indonesia telah terpecah-pecah hingga mencapai lebih dari 100 organisasi kependuan di seluruh Indonesia.

Dan selanjutnya pada tanggal 16 September 1953, tepat sepuluh hari setelah SK Menteri PP dan K diterbitkan, wakil-wakil organisasi Kependuan mengadakan konferensi di Jakarta dengan menghasilkan keputusan berdirinya IPINDO (Ikatan Pandu Indonesia) sebagai federasi. Bahkan IPINDO berhasil menjadi anggota Pandu Dunia, yang merupakan gabungan dari organisasi Kependuan putera sedangkan organisasi kependuan puteri terbagi ke dalam dua federasi yaitu: POPPINDO (Persatuan Organisasi Pandu Putri Indonesia) berdiri pada tahun 1954 dan PKPI (Persatuan Kependuan Putri Indonesia). Suatu kondisi yang melemahkan nilai persatuan dan kesatuan di dalam perkumpulan organisasi Gerakan kependuan di Indonesia. Kemudian ketiga federasi tersebut melebur menjadi satu yaitu Persatuan Kependuan Indonesia (PERKINDO). Sedangkan organisasi Kependuan yang bergabung ke dalam PERKINDO hanya 60 dari 100 organisasi dengan 500.000 anggota. Disamping itu, ternyata sebagian dari 60 organisasi kependuan yang tergabung dalam PERKINDO tersebut juga berada di bawah organisasi politik atau organisasi massa yang satu sama lain berbeda paham dan prinsipnya.

Sebagai upaya untuk mengatasi keadaan yang tidak kondusif dalam gerakan Kependuan, PERKINDO membentuk sebuah panitia untuk memikirkan jalan keluarnya. Panitia tersebut menyimpulkan bahwa Kependuan di Indonesia lemah dan terpecah-pecah serta terpaku pada

